



«El Cielo de Salamanca» llega al Colegio Fonseca el domingo

V.SAN JOSÉ- Salamanca

El Ayuntamiento de Salamanca celebrará este domingo la XIX edición de «El Cielo de Salamanca» que en esta ocasión se desarrollará en el claustro del Colegio Arzobispo Fonseca. Un acto que conmemora la designación de Salamanca como Ciudad Europea de la Cultura y lo que supuso para

la capital este título y lo hará con un programa de poesía, música y espectáculo de luz, abierto a todo el público, y que arrancará a las 21:20 horas.

Para el concejal de Cultura, Julio López, esta conmemoración constituye un hito importante para la ciudad que «no fue una meta, sino un punto de partida» ya que Salamanca «sigue siendo



Presentación de una nueva edición de «El Cielo de Salamanca»

la capitalidad de la cultura». El acto contará con la participación de una docena de poetas que leerán sus escritos dedicados al Colegio Fonseca, estando acompañada la poesía por los violines de la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca y los coros «Ciudad de Salamanca» y «Francisco Salinas». El coro de niños, dirigido por Naila Zakour, será el encargado de abrir este acto poético y musical. Para celebrar el acontecimiento la Fundación Salamanca ha editado el libro «El Cielo de Salamanca».